



## Grund zur Freude

Bei der Kaufland - Voting – Aktion: „Jeder Cent zählt. Jetzt entscheidest du!“ erhielt das Domiziel in der Kaufland Filiale Ansbach die meisten Stimmen der Kunden.

Initiiert wurde die Spendenkampagne vom Haus des Stiftens.

Wir freuen uns sehr über diese Spende, die die Kunden in der Kauflandfiliale beim Aufrunden an der Kasse und an der Pfandbonspendenbox im Januar 2024 getätigt haben.

Und zu guter Letzt wurde diese Kundenspende vom Kaufland selbst noch einmal verdoppelt!

Dafür bedanken wir uns ganz herzlich - bei allen, die zu dieser Spende beigetragen haben und dadurch ermöglichen, dass wir mit unseren Bewohner\*innen wieder tolle Freizeitaktivitäten unternehmen können.



Das Foto zeigt den Hausleiter der Kaufland-Filiale Ansbach Wolfgang Grün zusammen mit Nikola Papert vom Domiziel e.V. bei der Spendenübergabe.